

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Sr. Director:

Muy amena y divertida, como dijo Rodin, resultó la semana que finió el pasado día 5 y en la cual nuestras Empresas de Espectáculos quisieron por lo visto poner a prueba, tanto como nuestro potencial económico, la resistencia de nuestro físico.

Se estrenaron películas, volvió Ulloa y debutó en nuestros tabladitos nada menos que Irma Vila. Con ello se practicaron la mayoría de los géneros en boga, exceptuando claro está, a la Zarzuela, que por lo visto es una señora de muy difícil contrata.

Y no creo que ello sea por el precio a que hoy resultaría cualquier exhibición zarzuelera, ya que quien puede acarrear Mariachis, creo yo puede cargar con un paquete de divos.

TOLÓN-TOLÓN

Sr. Director:

Sirva la presente para terciar en la contestación aunque no dirigida a mí particularmente, no por esto deja de afectarme en condición de no socio.

Primeramente le diré al firmante, que no por no ser socio, uno es menos aficionado que el mismo ó los demás que lo son; hay cosas que uno se las mira de distinta manera que otro y en consecuencia quiere ó no verlo. Pero ya que Vd. según da a entender ve la ventaja de que siendo socio no se le aumenta la entrada. ¿Quere hacer el favor de decirme adonde iría a parar el club, si solo asistieran a los partidos los hinchas socios?

Sepa Vd. también que en la edición de «Chut» del 1 de Julio pasado, bajo el título de «La reunión general del C. de F. Guixols»

Cartas al DIRECTOR

se lamentaban de que solo eran 165 socios; asistiendo todos al partido dan un total de 825 ptas. y mire el taquillaje de un partido reste de este taquillaje las 825 ptas y vea que el saldo es a favor de HINCHAS NO SOCIOS. Por lo que, se ve, no todos vemos las soluciones tan claras como Vd. referente a hacerse socio.

En añadidura, tampoco estará de más que sepa que estaría de acuerdo con la subida del precio en caso de haber ascendido de categoría, pues si es verdad que para atender a los gastos que ocasiona un equipo se necesitan pesetas, creo que en las demás categorías también las necesitan y no por eso han aumentado la entrada.

Un NO SOCIO

Barbería

BASART

TAXIS

SARRETA

Apreciado amigo y Director:

Mucho le agradeceré publique en su acertada sección «Cartas al Director», las siguientes líneas en contestación a HINCHA y a DOS QUE IRAN A LA PARED.

En primer lugar, mi más completa adhesión a lo manifestado por HINCHA SOCIO, en el número anterior. —

A mi modesto entender, creo que los que aun no son socios, podrian quejarse del aumento de una peseta en la entrada general, cuando el futbol fuese un nego-

GARAGE CENTRAL

cio particular, y solamente se buscase el lucro en dicho aumento, o que la Junta que rige los destinos de nuestro Club, se tomara las cosas sin ningún interés y cada día fuéramos de mal en peor; pero mientras no se demuestre lo contrario, y lo que hagamos todos los HINGHAS, socios o no, sea en beneficio de nuestros intereses, que en este caso concreto, es que el Guixols tenga la potencialidad necesaria para disfrutar de buenos partidos en el largo invierno que se avecina, y conseguir la clasificación necesaria para que se realice nuestro sueño dorado de pasar a categoría superior, no tenemos porque poner el grito al cielo por un aumento de una peseta.

No es desde la «pared» que conseguiremos este milagro. Es pagando a gusto una peseta más en las entradas generales, los que no son socios, haciendo los que los somos, que cada día otros aficionados lo sean, y los que vayan a la pared, no sea para estropearla, si no al contrario, para poner algún ladrillo más.

PEPE HINCHA

N. de la D. — Una vez más advertimos a nuestros amables comunicantes, quieran abreviar en lo posible los textos de las cartas que nos envían, ya que, de lo contrario, y sintiéndolo mucho no tendrá esta Dirección otro remedio que publicar solo un extracto de las mismas.

ATENCION

LEJIA GUERRERO, BLANQUEA

LEJIA GUERRERO, DESINFECTA

LEJIA GUERRERO, NO QUEMA

PIDA SIEMPRE Y EN
TODAS PARTES

Lejía GUERRERO

DEPOSITARIO

LA MASCOTA

TELEFONO 216